

---

**De:** Geipan  
**Envoyé:** lundi 11 mai 2009 17:03  
**À:**  
**Objet:** RE : cas d'observation (pas de localisation géographique) 02.05.2009

Bonjour,

Nous vous remercions d'avoir porté à notre connaissance votre témoignage d'observation (très récente).

Afin qu'une enquête puisse être menée (par la gendarmerie auprès de l'armée de l'air par exemple) et d'autres témoins trouvés, nous vous recommandons d'effectuer une déclaration à la Gendarmerie Nationale. Le Procès Verbal qui sera établi nous sera ensuite transmis.

Cordialement,

GEIPAN  
Direction Adjointe du  
Centre Spatial de Toulouse  
Centre National d'Etudes Spatiales  
18 Avenue BELIN  
31401 TOULOUSE CEDEX 9  
Boite Postale Interne 2911

Tél : 05.61.27.48.01 - Fax : 05.61.28.31.82 <http://www.geipan.fr>

-----Message d'origine-----

De : Geipan  
Objet : Demande d'Information Importance : Haute  
Envoyé : jeudi 7 mai 2009 21:22 À :

Messieurs,

Il y a quelques jours, samedi 2 mai exactement, entre 23h et Minuit environ (je n'ai comme point de repère que l'émission de Laurent Ruquier, pardonnez moi de ne pas pouvoir être plus précis), j'ai observé un phénomène aérien que je n'ai pas pu identifier.

J'étais dans mon jardin entrain de fumer une cigarette lorsque j'ai vu un appareil volant à très basse altitude et affichant des lumières blanche et rouge percer un nuage et poursuivre sa route, rapidement. Je précise rapidement et non très rapidement, la vitesse de l'appareil m'ayant semblé stationnaire.

L'engin en question a disparu derrière un nuage un peu plus loin. Je ne l'ai aperçu à nouveau qu'environ 40 secondes plus tard, beaucoup plus loin, plus haut et volant dans une autre direction.

Quelques minutes plus tard, j'ai à nouveau aperçu les mêmes lumières au loin, mais cette fois ci, l'appareil semblait être suivi de très près par une autre forme affichant les même lumières.

Je réside à Chalifert en seine et marne et suis habitué à voir passer avions de lignes, avions de tourisme et autres, cette commune étant je crois située dans un couloir aérien.

Toutefois, ce soir là, plusieurs choses m'ont intriguée :

- L'altitude de l'appareil, très basse
- Sa forme, que je n'ai pu définir précisément
- Le bruit, très léger m'a t'il semblé et décalé par rapport à un avion de tourisme évoluant à cette altitude.

Un ami, pilote amateur, m'a indiqué que de nombreux drones de l'armée effectuait des opérations dans ce secteurs en ce moment.

Je souhaitais en avoir confirmation.

Il me parrait avec évidence avoir vu ce soir là un OVNI au sens premier du therme, à savoir un objet que je n'ai pas pu identifier. Peut être pouvez vous le faire pour moi ...

Pour information, ce soir là, le ciel était particulièrement dégagé, et les nuages "très décollé" du ciel.

Je vous remercie pour votre réponse.

Je serai joignable sur mon portable ou par E-mail si vous souhaitez de plus amples informations

Bon week end prolongé et merci pour la considération que vous porterez à ce courrier.

Bien à vous